

OPOSISI

Siap Maju Pilkada 2024 Bitung, Ramlan Ifran Beber Alasan Daftar Calon Wakil,

Abdul Halik Harun - BITUNG.OPOSISI.CO.ID

May 8, 2024 - 12:09



H. Ramlan Ifran saat Daftar Bacalon Wakil Walikota Pemilukada Bitung 2024

BITUNG - Jelang Pilkada 2024, DPD Partai Nasedm Kota Bitung, bahwa buka pendaftaran bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota Biting pada Pemilukada 2024 di Kantor Sekretariat Partai Nasdem bertempat di Kelurahan Madidir Unet

Kecamatan Madidir kota Bitung, Selasa (07/05/2024).

Pendaftaran terbuka Umum yang di gelar satu Minggu sejak tanggal 01 hingga 07 Mei 2024 selain pendaftar dari luar Partai juga di dominasi oleh figur internal Partai diantaranya Sekertaris DPD Partai H. Ramlan Ifran..

Dalam keterangannya, Sekertaris DPD Partai Nasdem ini mengungkapkan, dirinya resmi mendaftar sebagai bakal calon Wakil Walikota di kantor Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kota Bitung



"Saya tadi mendaftar jam 14.30 Wita sebagai bakal calon wakil walikota Bitung," Kata politisi yang juga menjabat sebagai Ketua Komisi III DPRD Kota Bitung.

Terkait mengapa memilih calon sebagai bakal calon wakil walikota, dan bukan calon walikota. Lelaki yang disapa akrab H Olan ini mengatakan bahwa untuk saat ini dirinya lebih layak sebagai bakal calon wakil walikota.

"Secara pribadi saya ini Layak sebagai calon wakil walikota, belum saatnya untuk calon Walikota, nanti kedepan kita lihat lagi perkembangan yang ada," tukasnya

Dan terkait keinginan ataupun kriteria soal pasangan dengan siapa, dirinya menyerahkan semuanya pada mekanisme pantainya. Karena kita tidak bisa memilih

"Kalau untuk kriteria sendiri, mekanismenya itu partai NasDem yang akan menyeleksi," ungkapnya

Politisi yang kembali menjadi anggota DPRD Kota Bitung periode 2024-2029 menyampaikan alasan maju mencalonkan diri sebagai Bakal Calon Wakil Walikota adalah untuk berbuat lebih untuk masyarakat kota Bitung.

" Saya sudah 3 Periode menjadi anggota Dewan, saya melihat di Dewan antara eksekutif dan legislatif, pribadi saya lebih condong kepada Eksekutif pribadi saya lebih condong ke Eksekutif karena bisa berbuat lebih untuk masyarakat, untuk

sksekutornya," tegasnya

Menambahkan Ramlan Ifran menyatakan rlemen bahwa DPD Partai NasDem Kota Bitung sendiri membuka pendaftaran bakal calon walikota dan wakil walikota sejak tanggal 1 sampai dengan 7 Mei 2024 pukul 00.00 Wita.

Dan hingga hari terakhir tercatat, Partai Nasdem sudah menerima 7 pendaftar yang terdiri 2 pendaftar calon Walikota dan 5 calon Wakil Walikota yang sudah menyerahkan berkasnya.

" Pendaftaran berakhir tanggal 07 Mei hari ini. Partai Nasdem sudah menerima 7 Berkas pendaftar Calon Walikota dan Wakil Walikota," tutupnya.

Adapun 7 Pendaftar bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota yang sudah masuk adalah masing-masing ;

1. Audy Pangemanan (Wakil Walikota)
2. H. Ramlan Ifran (Nasdem) Wakil Walikota
3. Kegen Kojoh (Nasdem), Wakil Walikota
4. Randito Marangka (Gerindra), Wakil Walikota
5. Hengky Honandar (Gerindra) Walikota
6. Erwin Wurangian (Golkar) Calon Wakil Walikota
7. Maximillian J Lomban (Nasdem), Calon Wali kota

(AH)